



「活気のある学校づくり」のために

宇都宮市立宮の原中学校長 星 和人

保護者・地域の皆様には、日頃より本校教育のために、ご支援、ご協力を賜りまして、厚く御礼申し上げます。今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で世界中が影響を受け国内でも多くの方が辛い思いをされています。本校で2か月に及ぶ学校休業を始め、多くの行事が中止となってしまいました。本校の生徒、先生、保護者や地域のみなさんにとっては、生徒たちが安心して学べる学校環境や地域になることを願っていると思います。そんな生徒、先生、保護者、地域の方々の願いを叶えるために、学校をあげて、地域全体で、大人たちが本気になって子ども達を育てていく環境づくりをするのが「魅力ある学校づくり地域協議会」の役割ではないでしょうか。宮の原中学校の地域には、一生懸命に子どもたちに関わりたいと思う人たちがたくさんいます。元気な学校づくりのために、そういう方々と学校とがさらに結びつき、「学校に協力しよう、応援しよう」という思いを一層強いものにしていく必要があります。そこで、学校は、今後、ますます地域に根ざした教育活動の改善・充実を図っていかねばなりません。そのために、今後とも保護者・地域の皆様には、なにとぞご支援ご協力のほどお願い申し上げます。



「コロナ禍において地域活動を考える」

宮の原中学校地域協議会会長 古川 澄雄

コロナ禍において我々の生活は一変しました。昨年の緊急事態宣言では宮の原中学校も長期間におよぶ休校となるなど、生徒達の生活や我々の地域活動もかなりの部分が制限されてしまいました。このような状況下にあっても宮の原中学校の生徒達は学び、考え、成長するための努力をしています。今は地域協議会にとって「我慢の時」なのかもしれません。しかし、逆の捉え方をしてみると「考える機会を与えてもらった」とも言えます。地域協議会の目的である「学校・保護者・地域が一体となって、地域に根ざした活力ある学校づくりの推進」に向けて我々は何ができるのかを考える機会にできればと思います。今後とも皆さまのご支援、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。



森田 深雪さん おめでとうございます！！

みやちゅう応援団として日頃より多大なるご尽力を頂いております。我々が地域学校協働活動推進員の森田深雪様。この度その功績を認められ令和2年11月21日に教育委員会より「教育支援者感謝状」が贈呈されました。いつも優しく、美しく、パワフルにご活躍されている森田さん。これからもすてきな笑顔で我々を導いてください！！

【みやちゅう応援団だより編集】 森田・大澤

【連絡窓口】 宮の原中学校 中村副校長 028-648-2226

みやちゅう応援団だよ

NO.13

令和3年2月10日

発行：宮の原中学校地域協議会

新型コロナウイルス感染拡大防止の
為
相次ぐ様々なイベントの中止、延期、
そして自粛。

2020年は新型コロナウイルスの
影響により、世界中が激動の年になり
ました。いかにWITH コロナとして、
ネガティブな事をポジティブに考えよ
うと、生活の中から変化を受け入れる
ことが大切になりました。このコロナ
禍に地域協議会としてこれから何がで



奉仕作業は中止になりましたが、宮中生
徒会執行部の皆さんと中鶴田の大フジの
会の皆さんが大フジの除草作業をして
くださいました。綺麗になった大フジの周
辺から鮮やかな赤色をした彼岸花が！朝日
を浴びて力強く伸び咲く姿に大変癒され

2020年度 活動報

11/12 第2回宮の原中学校地
域協議会を開催しました。会議
が始まる前に授業参観をさせて
いただきました。この日はテスト前日、生徒達の真剣な眼差し
で取り組む姿がとっても頼もし
かったです。



朝のあいさつ運動(毎月1日)
早朝から明るくあいさつを
してくれる生徒たちに元気を
もらっています。いつも安全
確保にご協力ありがとうございます

11/21に宇都宮市立中央図書館司
書の三田様、宇都宮子供の本連絡会の
北川様をお迎えし「読み聞かせ」を行
いました。謎解きなどが取り入れられ、大
人でも楽しめる絵本もたくさん紹介し
ていただきました。



12/23に開催した図書ボランティア。たくさんの方
にご参加いただきました。今回は宇都宮市立南図書館
より稲葉様、吉澤様をお迎えし、本の補修作業をご指
導いただきました。図書とはこんなに繊細なものなの
かと大変勉強になりました。多くの破損本を目の当た
りにして、今後は補修作業も図書ボランティアの活動
に取り入れていこうと思います。